

**DESKRIPSI PROGRAM KERJA SATKER B  
DEWAN GURU BESAR  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

**BIDANG : KELEMBAGAAN**

NO	FORMULASI MASALAH	PROGRAM KERJA	TARGET
1	Perlu Data Based dan Web Site DGB-UPI.	Membuat Data Based dan Web Site DGB.	Informasi dari Prodi/ jurusan/ fakultas.
2	Perlu pedoman standar mutu, system kendali mutu, dan penjaminan mutu DGB.	Membuat pedoman yang diperlukan (mengkaji dokumen yang sudah ada di UPI sebagai bahan bandingan.)	Koordinasi dengan Senat Akademik dan Stakeholders untuk menghasilkan pedoman yang diperlukan.
3	Perlu pedoman seleksi dan pembinaan calon Guru Besar.	<ul style="list-style-type: none"> <li>a. Membuat pedoman seleksi dan pembinaan calon Guru Besar.</li> <li>b. Penentuan peer group dan meningkatkan peran Tri darma Perguruan Tinggi calon Guru Besar.</li> </ul>	Menghasilkan pedoman yang diperlukan dan terbinanya calon Guru Besar
4	Bagaimana operasional kegiatan DGB dan Action Plan DGB tiap tahun	<ul style="list-style-type: none"> <li>a. Operasional manajemen DGB</li> <li>b. Mensinergikan dan memadukan program kerja Satker A, B, dan C.</li> </ul>	Terselenggaranya kegiatan manajemen DGB dan Tersusunnya deskripsi actim plan dilengkapi schedule kegiatan
5	Mensosialisasikan kinerja DGB	Menjadwal dialog dengan stakeholders di lingkungan UPI dan menyampaikan program kerja DGB	Tersosialisasikannya program kerja DGB dan mendapat masukan dari stakeholders

6	Siapa yang berhak memperoleh gelar Guru Besar Emiritus (GBE)	Mengkaji peraturan-peraturan yang ada dan menyusun Pola Pengusulan Guru Besar Emiritus	Tersusunnya Pola Pengusulan Guru Besar Emiritus dan tercapainya gelas GBE bagi GB yang purna tugas
7	Menyampaikan saran kepada pimpinan UPI tentang karir GB dan calon GB	Menghimpun saran dan masukan kepada pimpinan UPI / Fakultas / Pasca Sarjana / Direktorat / Lembaga / Jurusan / Prodi, SA, MWA, dan Dewan Audit berkaitan dengan karir GB dan Calon GB.	Terhimpunnya saran dan masukan sebagai bahan evaluasi untuk peningkatan.
8	Peningkatan kualitas / kuantitas penelitian Guru Besar.	Bekerja sama dengan lembaga penelitian tentang pola penyusunan proposal penelitian mandiri dan menginventarisir usulan dan laporan penelitian GB.	Meningkatnya kualitas dan kuantitas penelitian Guru Besar
9	Bagaimana memonitor kegiatan akademik dan memupuk kemampuan menulis bagi anggota DGB	<ul style="list-style-type: none"> <li>a. Menghimpun laporan kegiatan akademik dan tiap anggota DGB secara periodic.</li> <li>b. Menerbitkan journal DGB bertaraf Internasional</li> </ul>	Terhimpun / terdokumentasikannya laporan kegiatan anggota DGB dan terhimpunnya artikel dalam journal Internasional.

Bandung, 20 November 2007

Ketua : Prof. Dr. Hj. Mulyani Sumantri  
Sekretaris : Prof. Dr. Janulis P. Purba, M.Pd.